



Le Saint-Siège

**SALUT DU PAPE FRANÇOIS
AUX MEMBRES DE LA FONDATION MARONITE DANS LE MONDE
ET À UN GROUPE DE PARLEMENTAIRES LIBANAIS**

*Salle Clémentine
Mardi 20 novembre 2018*

[Multimédia]

Bonjour!

Je vous remercie de votre visite. Ce qu'a dit le patriarche [Raï], c'est-à-dire que la visite *ad limina* est accompagnée par les fidèles, est intéressant. C'est une bonne idée, on peut l'officialiser, afin qu'ils puissent critiquer les évêques! Cela pourrait se faire! Comme cela, nous connaissons les éléments les plus concrets de la communauté.

Cela me rappelle aussi le miracle de la multiplication des pains, parce qu'on m'avait dit: «Il y aura une quarantaine [de personnes] à saluer», mais j'ai assisté à la multiplication des Libanais! Mais merci d'être venus si nombreux! Merci.

Je voudrais remercier la communauté libanaise pour tout ce qu'elle fait au Liban. Pour deux choses: maintenir l'équilibre — cet équilibre créatif, fort comme les cèdres — entre chrétiens et musulmans, sunnites et chiïtes; un équilibre de patriotes, de frères. Je remercie avant tout pour cela. Et je voudrais aussi remercier pour autre chose: votre générosité, votre cœur accueillant avec les réfugiés: vous en avez plus d'un million. Merci, merci beaucoup!

Et à présent, je demanderai que le Seigneur vous bénisse tous. Que le Seigneur bénisse vos familles, votre patrie, vos enfants, vos réfugiés. Qu'il vous bénisse tous. Amen.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana